

Sus herramientas cuentan con garantía de por vida por defectos de fabricación. ↗

HILTI GENERA GRANDES AHORROS Y PRODUCTIVIDAD PARA SUS CLIENTES

Los beneficios son claros y contundentes; durante el 2016 y por segundo año consecutivo, Hilti logró ofrecer a sus usuarios peruanos, más de un millón de dólares en ahorros por conceptos de reparaciones y mantenimientos. Esta importante suma se logró realizando un total de 3,370 reparaciones a costo cero y beneficiando directamente a 203 clientes.

La empresa cuenta con centros de servicio técnico especializados propios en Lima y provincias, por lo que puede asegurar a sus clientes que las reparaciones de sus herramientas se realizarán con los mejores estándares de calidad y seguridad, sin involucrar a terceros ni interrumpir sus actividades diarias en obra por tiempos prolongados. Asegurando así, un rápido retorno de los equipos al lugar de trabajo.

75 AÑOS JUNTO A LOS PROFESIONALES DE LA CONSTRUCCIÓN

Hilti fue fundada por el ingeniero Martin Hilti en el año 1941 en el principado de Liechtenstein, ubicado en Europa central. Desde entonces, es reconocida a nivel mundial como socia de los profesionales de los sectores construcción, industrial, minería y energía. El desarrollo tecnológico e innovación de sus productos y sistemas, así como la asesoría y el servicio profesional de su staff humano, son los atributos principales y más reconocidos de esta empresa.

Luego de más de 75 años desde su fundación, Hilti sigue innovando y marcando tendencias en el mercado, gracias a que invierte anualmente más de 220 millones de dólares en investigación y desarrollo de nuevos sistemas y productos. Para conmemorar su 75 aniversario, la empresa sorprendió con el lanzamiento de dos innovadores productos que revolucionarán el sector de la construcción



Costo cero de reparación y mantenimiento hasta por 3 años, consultar las condiciones del programa.

a nivel global. El primero es el nuevo anclaje químico RE 500 V3, que ofrece los valores más altos de carga adhesiva y el segundo es la herramienta BX 3, el primer y único equipo de fijación directa accionado a batería, no requiere fulminantes ni cargas de gas para realizar fijaciones de clavos o pernos sobre concreto o estructuras de acero.

Hoy en día, la empresa se encuentra presente en más de 120 países y con más de 23.000 empleados. En nuestro país, junto a Química Suiza Industrial del Perú, cuentan con un equipo de 75 colaboradores y una fuerza de ventas a nivel nacional que trabaja directamente con sus clientes, cada día, in situ, en cada uno de sus proyectos. Sus principales líneas de productos son:

- Sistemas de perforación y demolición
- Sistemas de corte y perforación con diamante

- Tecnología de anclajes
- Sistemas de Fijación directa
- Sistemas de medición laser
- Fijación por tornillo
- Sistemas cortafuegos y químicos de construcción
- Sistemas de corte, acerrado y desbaste

Ha participado como importante socio de sus clientes en los principales proyectos del país, entre los que podemos destacar Camisea, Las Bambas, Cerro Verde, LNG Melchorita, Torre Westin, Banco de la Nación, CC Salaverry entre otros.

Hilti agradece a todos sus clientes por la confianza brindada durante estos años y lo invita a beneficiarse de la mejor tecnología, innovación y servicio profesional del sector de la construcción, industria y minería del país. ■

Fuente: Química Suiza Industrial del Perú SA